



9 Pièces

219 m²

Réf. 4820S

6 448 000 €

Cap-Ferret

Maison à vendre (33970)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Cap-Ferret - Villa d'architecte d'environ 220 m2 entièrement rénovée avec jardin et piscine escamotable. Au rez-de-chaussée : entrée, salon, salle à manger avec cheminée, cuisine américaine équipée. 1 master room, 2 suites avec salle de bain. Buanderie. À l'étage : 1 master room avec dressing et salle de bain en marbre. 1 suite, 2 chambres, 1 salle d'eau. A quelques mètres des plages, des commerces et restaurants.

Le Cap-Ferret - Fully renovated architect-designed villa of approx. 220 m2 with garden and retractable pool. First floor: entrance, living room, dining room with fireplace, equipped open-plan kitchen. 1 master room, 2 suites with bathroom. Utility room. Upstairs: 1 master room with dressing room and marble bathroom. 1 suite, 2 bedrooms, 1 shower room. Just a few meters from beaches, shops and restaurants.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

